

V2r matin du 20 Mai 2002

Concert Philharmonique

300 choristes à Baquet



Samedi soir, la salle Baquet a laissé place, avec sportivité, à la musique de la Philharmonique Seynoise.
(Photo S.B.)

La salle Maurice Baquet a troqué son habituelle tenue de sport pour revenir à un ensemble plus classique.

Samedi soir, 300 choristes ont participé au concert philharmonique de printemps. Dans une salle copieusement garnie et attentive aux chants et musiques mélodieuses, Jean Arese et André Simien ont assuré de main de maître la direction orchestrale. Ainsi, l'ensemble des chœurs et musiciens a repris avec talent

les fameuses marches de la Garde Consulaire avant de rendre un hommage à Gilbert Bécaud. De nombreuses partitions de Verdi ont ensuite envoûté les spectateurs tout comme la musique du film de Rio Bravo de Nelson Riddle.

Mais la palme revient sans aucun conteste aux choristes qui ont dégagé une émotion que le fidèle public de l'orchestre philharmonique n'est pas prêt d'oublier.

S. B.